

## 令和5年度 児童朝会6 1講話

令和6年1月22日【チョコ6】

おはようございます。

今週は大変寒くなるという予報が出ていています。風邪などひかないように、注意して過ごしましょう。

先週のお題、1つ目はお兄ちゃんのアペティ君が途中で涙をこぼします。なぜでしょうか。これは、多くのお友だちが「弟を学校に通わせたいけど、仕事があって通わせられないから。」ということを答えてくれました。いいですね。たくさんの回答をありがとうございました。

もうひとつは、アペティ君やコフィ君は学校に行けてないですが、どうしたら学校にいけるようになるでしょうか？そのために、日本にいる私たちができることは何でしょうか？というお題でした。こちらは「募金」という答えがたくさんありました。いいですね。募金でガーナに学校が建てられればいいですね。

しかし、ガーナに学校を建てる募金活動ってなかなかやっていないと思います。そこで、もう少し私たちができそうなことってないでしょうか。少し周りの人と聞き合ってみましょう。

ヒントを出します。これは20円のチョコレートです。こちらは200円のチョコレートです。以前に皆さんにどちらを買うかたずねたとき、ほとんどの人が20円のチョコレートを買うと

こたえていました。

なぜこんなに安くできるのかといふと、児童労働でつくられたカカオを使っているからなのです。つまり20円のチョコレートを買うということは児童労働を応援してしまっていることにもつながりかねないのです。さて、皆さんはどちらのチョコレートを買いますか？もう少し聞き合いを続けてください。

それではアンケートします。20円のチョコを買う人？200円のチョコを買う人？今度は半々ぐらいになりました。

今週のお題は、このどちらのチョコレートを買いますか？ということをいつものようにシールでおききしたいと思います。また、200円のチョコレートを買う以外に、どんな支援ができるかも、よかつたら教えてください。

今日も最後まで聞いていただきありがとうございました。